

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pada saat sekarang ini bank merupakan sesuatu yang dipandang dan dianggap penting oleh sebagian masyarakat. Hal tersebut dikarenakan bank memiliki peran yang cukup andil dalam kehidupan ekonomi masyarakat. Bank secara sederhana dapat diartikan sebagai Lembaga Keuangan yang kegiatan utamanya adalah menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali dana tersebut ke masyarakat serta memberikan jasa bank lainnya. Perbankan berlomba-lomba untuk mendapatkan keuntungan atau laba sesuai dengan target yang diinginkan, dalam mendapatkan keuangan atau laba tersebut, perbankan harus dapat efisien dan efektif dalam menjalankan kegiatan usahanya.

Bagi bank sendiri kegiatan membeli dan menjual barang atau jasa juga terjadi, hanya bedanya dalam bisnis bank yang dijual dan dibeli adalah jasa keuangan, bank haruslah terlebih dahulu membeli jasa keuangan yang tersedia di masyarakat dan membeli jasa keuangan dapat diperoleh dari berbagai sumber dana yang ada, terutama sumber dana dari masyarakat luas.

Bank Negara Indonesia sebagai salah satu bank yang memberikan jasa kepada masyarakat, dan juga berusaha untuk meningkatkan keuntungan atau laba yang wajar untuk menjaga kelangsungan hidup perusahaan, serta untuk tumbuh dan berkembang dalam meningkatkan kinerja yang lebih baik dari yang telah dicapai. Bank merupakan badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan berupa tabungan, giro dan deposito.

Walaupun bank merupakan sebuah lembaga kepercayaan, namun ia tetap membutuhkan strategi pemasaran dan persaingan yang handal untuk dapat tetap bertahan dan bisa menjalankan bisnisnya.

Perubahan teknologi yang terjadi dapat berdampak positif terhadap dunia perbankan. Kegiatan perbankan dapat lebih mudah dilakukan serta pelayanan yang diberikan semakin baik, cepat dan memuaskan masyarakat penggunaannya. Contoh nyata yang dapat dilihat adalah telah banyaknya lembaga perbankan yang memakai sistem online untuk melakukan transfer ataupun jenis pengiriman uang lainnya dengan cepat dan mudah dilakukan, selain itu adanya fasilitas ATM yang tersebar diberbagai tempat membuat nasabahnya tidak perlu lagi repot-repot berhadapan dengan teller di bank. ATM berguna untuk memenuhi kebutuhan masyarakat baik yang ingin melakukan penarikan, penyetoran uang, mengetahui saldo rekening serta kebutuhan perbankan lainnya.

Meskipun dampak positif dari adanya perubahan teknologi dapat dirasakan, namun juga ada dampak yang harus disadari dan diatasi oleh sebuah lembaga perbankan, yaitu tingginya biaya untuk memperoleh hal tersebut. Agar dapat mengatasinya saat ini, bank seharusnya bisa memperoleh pendapatan yang lebih tinggi dan menghimpun dana masyarakat sebanyak-banyaknya. Hal yang tidak kalah pentingnya adalah membuat strategi pengumpulan dana yang akan dilakukan agar bagaimana masyarakat tertarik untuk menabung sebanyak-banyaknya. Hal lainnya adalah mengetahui strategi pemasaran yang dilakukan oleh pesaing, agar kita dapat mengetahui titik lemahnya dan peluang kita menerapkan strategi pasar yang mungkin bisa mengalahkan pesaing, baik itu

melalui strategi produk, strategi lokasi dan layout bank, ataupun strategi promosi yang gencar dilakukan.

Berdasarkan hal-hal yang sudah dijelaskan di atas, maka penulis akan mengulas lebih lanjut tentang hal-hal yang berhubungan dengan penghimpunan dana masyarakat, selanjutnya penulis akan menguraikannya dalam bentuk laporan magang yang berjudul

“AKUNTANSI PENGHIMPUNAN DANA PIHAK KETIGA PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA (PERSERO) Tbk CABANG BUKITTINGGI”

1.2 Perumusan Masalah

Bertitik tolak dari latar belakang permasalahan sebelumnya, berdasarkan informasi-informasi yang tersedia, penghimpunan dana keuangan merupakan suatu kegiatan usaha yang dilakukan bank untuk mencari dan mengumpulkan dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan giro, tabungan, dan deposito. Dan adapun masalah yang akan dikemukakan penulis dalam penghimpunan dana masyarakat adalah:

Bagaimanakah Akuntansi penghimpunan dana dari pihak ketiga pada PT. Bank Negara Indonesia (PERSERO) Tbk Cabang Bukittinggi.

Pencatatan Akuntansi penghimpunan dana dari pihak ketiga pada PT. Bank Negara Indonesia (PERSERO) Tbk Cabang Bukittinggi.

Perbandingan kenaikan dan penurunan penghimpunan dana pihak ketiga pada PT. Bank Negara Indonesia (PERSERO) Tbk Cabang Bukittinggi.

1.3 Tujuan Penulisan

Adapun tujuan yang ingin dicapai dari penulisan proposal magang ini adalah:

1. Untuk mengetahui bagaimana pencatatan bank dalam menghimpun dana pihak ketiga pada Bank Negara Indonesia Cabang Bukittinggi
2. Agar dapat bersosialisasi secara langsung dalam dunia kerja secara nyata.
3. Serta sebagai syarat bagi penulis dalam menyelesaikan studi pada program studi DIII Akuntansi Fakultas Ekonomi.

1.4 Manfaat Penulisan

Manfaat yang diperoleh dari penulisan ini adalah:

1. Memperoleh gambaran mengenai bagaimana dunia kerja dibidang perbankan pada umumnya.
2. Menerapkan ilmu yang didapat mengaplikasikannya dalam dunia kerja, serta sebagai sarana perbandingan antara teori yang dipelajari di bangku perkuliahan dengan praktek di lapangan.

1.5 Metode Penelitian

Dalam proses mendapatkan informasi dan melakukan pengumpulan serta pengolahan data, penulis melakukan beberapa metode, diantaranya:

a. Subyek Penelitian

Studi kasus dilakukan pada PT. Bank Negara Indonesia Cabang Bukittinggi dengan ruang lingkup terfokus pada suatu obyek sehubungan dengan Akuntansi penghimpunan dana dari pihak ketiga.

b. Metode Penelitian

Dalam penelitian ini penulisan menggunakan metode pengumpulan data perpustakaan yaitu dari buku-buku yang berhubungan erat dengan obyek yang akan diteliti bersumber dari perpustakaan. Selain itu, penulis juga menggunakan metode studi lapangan yaitu mencari dan memperoleh langsung data dari obyek penelitian yakni Bank BNI Cabang Bukittinggi.

1.6 Tempat dan Waktu Magang

Kegiatan magang ini dilaksanakan pada PT. Bank Negara Indonesia (PERSERO) Tbk Cabang Bukittinggi yang beralamat di Jl. Perintis Kemerdekaan, Aur Tajung Tengah Sawah, Guguk Panjang, yang dimulai pada tanggal 26 Desember 2018 hingga 25 Februari 2019.

1.7 Sistematika Penulisan

Penulisan penelitian ini dibagi lima Bab yang terdiri dari:

BAB I Merupakan pendahuluan. Bab ini terdiri dari beberapa sub bagian, yaitu latar belakang penelitian, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode penelitian, tempat dan waktu magang, serta sistematika penelitian.

BAB II Menguraikan tentang landasan teori yang berhubungan dengan penghimpunan dana masyarakat.

BAB III Menggambarkan tentang sejarah ringkas bank, visi dan misi dari pendirian bank, program dan struktur organisasi serta bentuk aktifitas atau kegiatan usaha dari lembaga tempat pelaksanaan kegiatan magang. Merupakan bagian yang menggambarkan tentang hasil yang diperoleh dari pengalaman selama magang.

BAB IV Menguraikan tentang penghimpunan dana keuangan Bank BNI Cabang Bukittiggi, yang berisikan mengenai hasil yang diperoleh dari kegiatan selama magang yang terdiri dari hasil penelitian bagaimana penghimpunan dana pihak ketiga.

BAB V Merupakan bab penutup yang berisikan kesimpulan dan saran.

